

# NEONAZIS

---

## AUS DER DECKUNG HOLEN



**CHRISTIAN ARNOTH**

Christian Arnoth kommt aus dem Umfeld von Rapid-Hooligans und war eine der Hauptpersonen beim gescheiterten Versuch, PEGIDA in Österreich zu etablieren.

Er nahm mit seinen Kameraden auch an Demonstrationen der rechtsextremen „Identitären“ teil und pflegt ein enges Naheverhältnis zu christlichen FundamentalistInnen wie Georg Immanuel Nagel oder Alfons Adam. Arnoth und Co versuchen, sich mit verschiedenen Gruppen immer wieder rechts der FPÖ zu etablieren, haben damit aber bisher wenig Erfolg gehabt.

Vor kurzem ist Arnoth im 7. Bezirk aufgetaucht. Er arbeitet hier an einem Standl am Weihnachtsmarkt am Spittelberg.